コンキス 夕 ル

自民党総務会 顧副会長

藤井基之

藤井 基之

●生年月日 昭和22年3月16日

●選 挙 区 参議院比例区

●出生地 岡山県岡山市

●趣 味 音楽・読書 ●個人ホームページ

http://www.mfujii.gr.jp/

●その他 薬学博士・薬剤師

●私の政治信条

私の政策の柱はA(エイジフリー)B(バリアフ リー) D(ドラッグフリー:薬物乱用のない社会) 社会創りです。

高齢者も、障害を持つ方も、国民誰もが安心して 暮らし、元気で生活を送ることのできる長寿社会 を創るために何が必要か、を政治活動の根底にお

好きな言葉「昨日の夢は、今日の希望、そして明 日の現実」

●活動報告

参院議員厚生労働委員会理事として、食品安全確 保のための食品衛生法改正、健康増進法改正、薬 事法改正、薬剤師法改正、クリーニング業法改正、 国民年金法改正等に関与。

●経歴

昭和37年 岡山大学教育学部付属中学校卒業

現在

昭和40年 岡山県立岡山操山高等学校卒業 昭和 44 年 東京大学薬学部薬学科卒業

昭和44年 厚生省入省 平成 9年 厚生省退官

平成 9年 財団法人 ヒューマンサイエンス 振興財団 専務理事

平成 12年 日本薬剤師連盟 副会長 社団法人 日本薬剤師会 常務理事 平成13年 参議院議員(1期目)

平成 16年 厚生労働大臣政務官

(平成16年9月~平成17年11月) 平成 19年 日本薬剤師連盟 顧問

平成22年 参議院議員(2期目) 平成23年 参議院政府開発援助等に関する 特別委員会 委員長

平成 24 年 自由民主党広報本部 副本部長 広報本部新聞 出版局長

平成 25 年 自由民主党党紀委員会 委員 裁判官弹劾裁判所 裁判員 平成 26 年 原子力問題特別委員会 委員長

文部科学副大臣

平成 27 年 自民党政務調査会 副会長 参議院政策審議会 筆頭副会長 国民生活のためのデフレ脱却及び

財政再建に関する調査会 委員 参議院厚生労働委員会 委員 国土審議会 離島振興対策分科会

参議院議員(3期目) 自民党総務会 副会長

の王は、なんとか和平の道を探ろうとして、コルテスの軍隊は、散々に打ち負かれ、コルテスとの決戦に及びました。アイン人にとても友好的に接していたアステカ人でしたが、度重なるコルテスの暴虐にとうとう堪忍袋の緒が切れ、コルテスとの決戦に及びました。アステカの首都テノチティトランの戦いにて、コルテスの軍隊は、散々に打ち負かされてしまいました。 電馬はいずことなく逃げ去ってしまいって、コルテスの軍隊は、散々に打ち負かされてしまいました。 でいきました。 しんていきました。 したが、コルテスの国的はアステカの当れてしまいました。 したばらしてでは、なんとか和平の道を探ろうとしの王は、なんとか和平の道を探ろうとし

テカに置いていったのです。その置き土スペイン人はとんでもないものをアス守られたかといえば、そうではありません。こうしてアステカ帝国の誇りと栄華が

せん。これに対する抵抗力を持ちあわせ気は存在していませんでしたから、新世界には、それまで天然痘と産とは、天然痘です。 せらいて まも病

その後のわずか数十年間でアステカの先住民の人口は一割以下にまで減少してしまいました。
コンキスタドールたちは、大虐殺を目的に新世界を侵略したわけではないのでしょうが、意図せずして持ち込んでしまった天然痘によって、アステカ帝国やインカ帝国を含め、南アメリカ大陸全域において、何千万人もの先住民の命が奪われてしまったといわれています。そして、彼らの生命とともに、新世界の偉大な文明も永遠に失われてしまいました。これを兵器として使った侵略者が現れたのです。そして再び多くの人々の命を奪っていきました。

であるとしか思えなった。こ十一世代も前の、三十一世代も前ので、イスラムの民ので、イスラムの民ので、イスラムの民のである。 な教地のの つ家奪と線

旧世界、すなわちヨーロッパの西端に田世界、すなわちヨーロッパの西端にはイベリア半島があります。現在の世界地図でいえば、スペインとポルトガルがあるところですね。その北側は険峻なピレネー山脈によりフランス側と隔でられており、南側はジブラルタル海峡をはさんでアフリカ大陸に臨んでいます。レコンキスタは、七世紀まではキリスト教の国家が成立していました。しかし、八世紀初頭、ジブラルタル海峡を越えてイスラム教の国が侵攻し、わずか数年のうちにイベリア半島のほぼ全域を支配してしまいました。
しかし、ここからキリスト教系国家による再征服運動、レコンキスタが始まります。レコンキスタは、七一八年に始まります。人間の一つの世代を二十五年とすると、これは三十一世代に相当しますから、気の遠くなるような長い期間ですね。

えとでしょう。 方こそ侵略者であ にくるわけですか にくるわけですか ら見てみると、=

たのいにか

岸部に多くの都市を建設し、侵攻の拠点としましたが、そのような侵攻拠点の一つにパナマがありました。

ハナマの北西方向にはユカタン半島があり、そこには、アステカ帝国が成立していました。アステカは繁栄を極め、その都市には財宝があふれていたことから、コンキスタドールの一人、コルテスはさっそくこれに目をつけ、武装兵を引き連れて財宝の略奪に出発しました。
ロカピカ光る甲冑に身を包んだ兵士たちは地獄の騎士のような音響を発する筒、鉄砲も装備していました。
「何より驚愕させたのは馬の存在です。なにしろ新大陸には馬が生息していませんでしたから、これにまたがるスペインの騎士たちは神々しく、あるいは禍々しい悪魔のように見えたことでしょう。

恐ろしい兵団の接近を知ったアステカ

やなにしろ新大陸には馬が生息していませんでしたから、これにまたがるスペインの騎士たちは神々しく、あるいは禍々しんでしたから、これにまたがるスペインの騎士たちは神々しく、あるいは禍々していました。

